

Ressort: Entertainment

Amanda Seyfried kann auf festen Freund verzichten

Los Angeles, 15.03.2013, 10:59 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Amanda Seyfried kann nach eigener Aussage gut auf einen festen Freund verzichten. "Ich bin gern Single. Es ist herrlich, ungebunden und frei zu sein", verriet die 27-Jährige dem Fernsehsender Tele 5. "Der einzige Kerl in meinem Leben ist mein Hund Finn. Ich bin völlig verknallt in ihn."

In "Alpha Dog", zu sehen am Dienstagabend auf Tele 5, hat Seyfried eine Nacktszene im Pool. Privat ist sie hingegen eher zurückhaltend und wählerisch: "Bei meiner ersten Liebe war ich 17, es hat sich angefühlt wie pure Magie. Leider war es schon nach zwei Jahren wieder aus. Es passiert mir selten, dass ich mich richtig heftig verliebe", gestand die Schauspielerin, die mit ihrer Rolle in der Teenie-Komödie "Girls Club – Vorsicht bissig!" ihren Durchbruch im Filmgeschäft feierte.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-9909/amanda-seyfried-kann-auf-festen-freund-verzichten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com